

安 全 情 報

No 11 / 2019

与野党支持者によるデモに対する注意喚起

30日(土)、与野党は、デモを呼び掛けています。断続的な停電や断水によって、国民の不満が高まる中、与党は、コレクティーボや国軍に対し、野党支持者や国際社会の介入と対決するよう呼び掛けていることから、与野党支持者の衝突が予想されます。

記

1 与党支持者によるデモ

3月30日(土)

コレクティーボや国軍等を含む与党支持者に対し、野党や国際社会の介入と対決することを呼び掛けている。

2 野党支持者によるデモ

3月30日(土)

公共サービスの欠如やマドゥーロによるさん奪を終わらせることを全国的に呼び掛けている。

注意事項

(1) 3月7日、及び3月25日に発生したベネズエラ全土の長期間に及ぶ大規模停電以降、国内各地では、電気や水が供給されていない地区が多数あることから、国民の不満は極めて高まっています。

(2) 与党は、コレクティーボや国軍等に対し、野党や国際社会の介入との対決姿勢を保持するよう呼び掛けており、野党支持者との衝突の恐れがありますので、デモの近くには近付かないようにして下さい。